

PlantaDoce.

Empresa

Philips se adjudica la instalación de equipamiento médico en Salamanca por 1,7 millones

Los aparatos se instalarán en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y consta de un plazo de ejecución del contrato de noventa días.

PlantaDoce
20 ago 2021 - 11:40



Philips refuerza su presencia en la sanidad pública española. La compañía neerlandesa se ha adjudicado el suministro de actualización, traslado, instalación y puesta en funcionamiento de dos salas de hemodinámica y una sala de electrofisiología en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. **El importe del contrato es de 1,7 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante.

El contrato está dividido en cuatro lotes diferentes. El número 1 y número 2 tienen por objeto la instalación y funcionamiento de la sala de hemodinámica Allura FD10. El primero tiene un importe de 795.000 euros, mientras que el importe del segundo es

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/philips-se-adjudica-la-instalacion-de-equipamiento-medico-en-salamanca-por-17-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de 650.000 euros.

El lote 3 y el lote 4 tienen por objeto la instalación y funcionamiento de la sala de electrofisiología Allura Clarity. El tercero tiene un importe de 172.000 euros, mientras que el cuarto se queda en 67.000 euros.

El contrato está dividido en cuatro lotes, siendo el número 1 el más cuantioso económicamente hablando

La garantía requerida definitiva del contrato es el 5% del total del contrato. La presentación de recursos pertinentes se realizará en el Tribunal Administrativo de Recursos Contractuales de Castilla y León.

Hace dos semanas, la gerencia de atención especializada de Salamanca adjudicó a la española Cardiva el suministro de respiradores por 527.000 euros. Estos aparatos también están destinados al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.